



ISMAEL GALLARDO CUADRA

Me presento a consejero universitario con la intención de colaborar en el desarrollo actual y futuro de nuestra institución. En un entorno de incertidumbre social es cuando más necesaria se hace la Universidad pública, validando conocimientos científicos, artísticos, territoriales, proponiendo espacios de conversación amable, constructiva y respetuosa de las diferencias, incorporando temas relevantes para el desarrollo de nuestras sociedades. Estoy dispuesto a participar y promover esos lugares de discusión, pensando no solamente en la labor académica sino también, en los mecanismos que permiten a todos los estamentos universitarios cumplir su labor con orgullo y satisfacción. Orgullo por pertenecer a la Universidad Pública, satisfacción por crecer profesionalmente gracias al trabajo bien hecho.

Creo que construir la Universidad del futuro desde la academia es una misión de todas y todos quienes formamos parte de este estamento, y que la esencia de nuestra institución debe trascender los lugares en los que estamos: la excelencia, la libertad de expresión, el rol público, la humildad para aprender de los territorios y colaborar con ellos en una relación virtuosa. Espero transmitir esta idea en los espacios colegiados, representando a los académicos sin distinción de disciplinas o perfiles y recogiendo sus opiniones y perspectivas. Son ellas las que nos permitirán, entre todos, construir la Universidad del futuro.

Un fuerte abrazo,

Ismael.

Si deseas conocer más de mi trayectoria en la Universidad, puedes entrar en el siguiente link

<https://goo.su/GVRihV>